

Sanitärwerkzeuge

Sanitary Tools

Art.-Gruppe 190
Article Group 190

Rohrabschneider KOMPAKT PT QUICK

Tube Cutter KOMPAKT PT QUICK



- ▶ Zum Schneiden von Kunststoff und Verbundrohren, inkl. 1 Ersatzrädchen im Drehknopf mit 4 Führungsrollen für einen optimalen Halt des Rohres beim Schneiden, Schneidrädchen-Wechsel ohne Werkzeug
- ▶ For cutting plastic tubes, incl. 1 cutting wheel in rotary handle, with 4 rollers for optimum support of the pipe during cutting, cutting wheel changing without tools

Art.-Nr./Art.-No.	Größe/Size	€
6215	6 – 67 mm	
6299-06	Ersatzrädchen 26 x 6,2 für Kunststoff- und Verbundrohre	

Rohrabschneider für Stahlrohre

Tube Cutter for Steel Tubes



- ▶ Zum Schneiden von Stahl- und INOX-Rohren – das Federdruck-System garantiert verbesserten Schnitt und längere Lebensdauer des Schneidrädchens
- ▶ For cutting steel- and INOX tubes – a special system ensures improved cutting and longer life of the cutting wheel

Art.-Nr./Art.-No.	Größe/Size	€
6216	10 – 60 mm (1/8" – 2")	
6299-02	Ersatzrädchen 31 x 19 für Stahl und INOX	

Rohrabschneider INOX Mini

Mini Tube Cutter INOX



Rohrabschneider INOX KOMPAKT mit Entgrater

Tube Cutter INOX KOMPAKT with Deburrer



Rohrabschneider INOX KOMPAKT mit Entgrater

Tube Cutter INOX KOMPAKT with Deburrer



- ▶ Zum Schneiden von Aluminium, Kupfer und dünnwandigen Stahlrohren (speziell für V2A-/INOX-Rohre geeignet), inkl. 1 Ersatzrädchen im Drehknopf, Schneidrädchen-Wechsel ohne Werkzeug, Artikel 6222 + 6223 mit 4 Führungsrollen für einen optimalen Halt des Rohres beim Schneiden und integrierter NOGA-Entgraterklinge
- ▶ For cutting aluminum, copper, and thin-walled steel tubes (especially for V2A-/INOX tubes), incl. 1 cutting wheel in rotary handle, cutting wheel changing without tools, article 6222 + 6223 with 4 rollers for optimum support of the pipe during cutting and integrated NOGA deburring blade

Art.-Nr./Art.-No.	Größe/Size	€
396221	3 – 30 mm	
396297-01	Ersatzrädchen 19 x 5 für INOX/V2A	

Art.-Nr./Art.-No.	Größe/Size	€
6222	3 – 35 mm	
396297-01	Ersatzrädchen 19 x 5 für INOX/V2A	

Art.-Nr./Art.-No.	Größe/Size	€
6223	3 – 45 mm	
396279-01	Ersatzrädchen 19 x 5 für INOX/V2A	